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平成16年度第1回役員会報告 

平成16年6月14日（月）午後6時30分から氏家

町保健センター内医師会事務室にて開催されました。 

出席役員：尾形会長・小林副会長・戸村副会長・西 

山田・後藤・奥山・阿久津博・阿久津正・大和田 

大野・二井谷・軽部・松村茂・池田・岡・川原 

 

議題と協議内容について報告いたします。 

議題1 役員の業務分掌 
 2期目に入る尾形会長はよりパワーアップしてお 

り、行動する医師会が活動しやすいよう下記のよう 

に役員の業務分掌を提案され、役員全員一致で承認 

されました。 

尾形直 危機管理、医療廃棄物、医業経営、医療機能分化 
                （地域医療） 

小林正 介護保険、医療安全、地域保健、庶務 
戸 村 広報、歴史編纂、医療政策、医療情報、社会活動 

健康スポーツ 
西 会計、会員情報、年金、税制 

山 田 医療保険、生涯教育、学術、図書、文献、治験 
薬事一般 

後 藤 介護保険、学校保健、福利厚生 
奥 山 救急医療、勤務医、医療機能分化（地域医療） 

労災、共同利用、病院、危機管理 
根 本 裁定、医事紛争、自賠責、医賠責 
阿久津正 広報、福利厚生、医療情報 
阿久津博 産業医、労災、学術 
大和田 医療保険、感染症対策、学校保健、医療政策 
二井谷 生涯教育、広報、社会活動、図書、文献 
軽 部 学校保健、母子保健、感染症対策、地域保健 

議題2 各種委員会の本年度の活動目標と報告 

（1）保険委員会 

6月17日に氏家町公民館ホールで郡市医師会保険 

診療研修会を開催しました。県医師会から太田副会 

長と村山常任理事を講師としてお願いしました。 

 また、戸村副会長が以前から問題にしていた特定 

疾患療養指導料の矛盾（他の医療機関へ1日でも入 

院があると指導料が削られるなど）が改善されてい 
ないとの指摘があり、今後も県保険委員会へ強く要 
望していく方針です。 
（2）研修委員会 

イ）学術部会 

 尾形会長より、塩谷総合病院と黒須病院の病診連 

携勉強会も学術部会が関与して、会員が参加しやす 

い環境作りをするよう指示がありました。 
ロ）産業医部会 
 産業医認定の研修会を続けて、今後も産業医を増 
やしてゆく方向です。 
（3）介護保険委員会 

 主治医意見書記載について勉強会を開いても、既

に書ける人が参加して、来て貰いたい人が参加しな 
いという矛盾があるので、各市町の介護認定審査会 

の委員になって頂くのが良いとの意見もでました。 
（4）感染症対策委員会 

平成16年6月10日に行われた第1回感染症対策 

委員会の報告がありました。 

イ）予防接種過誤対策に対して、接種時確認書やチ 

ェックリストを作る 

ロ）インフルエンザワクチンの予防接種価格の違い 

がマスコミで問題になっており、医師会で料金調整 

をしてもらいたい。塩谷郡市はワクチンの返品率は 
少ないほうです。 

（5）裁定委員会 

 小さなトラブルを最初から県に持ってゆくと問題 

がさらに大きくなることがあるので、ケースによっ 

ては郡市で対応するのが良いのでは。県と郡市の両 

方に報告して頂きたいとのことです。 

（6）塩谷郡市医師会史委員会 

 第2弾準備中 

（7）広報委員会 

 今後も医師会だより等で、医師会活動を多くの会 

員へ報告していきたいです。また、尾形会長より地 

域住民への更なる広報活動の検討指示がありました。 
 

塩谷郡市医師会ホームページ 広報委員会編集部 医師会事務局 
U R L http://www.tochigi-med.or.jp/~shioya/ 
M L shioya-ml@tochigi-med.or.jp 

阿久津正之 akutsu@d1.dion.ne.jp 
戸村 光宏 mtomura@sirius.ocn.ne.jp

川原 shioya@triton.ocn.ne.jp 
坂和 shioya@tochigi-med.or.jp 



（8）選挙管理委員会 

 活動予定なし 

（9）会館建設検討委員会 

 市町の合併問題もあり決着がつくまで活動休止 

（10）医療機能分化推進委員会 

 平成16年5月26日に行われた第1回医療機能分

化推進委員会の報告がありました。 

 医療連携用コンピューターソフト（連携くん）を 

塩谷総合病院へ設置し、8月下旬頃に運営開始を予 

定しています。 

 6月21日に第1回医療機能分化推進事業運営委員 

会が開催されます。 

（11）社会活動委員会 

イ）禁煙啓発リーフレット2000部を作成し、妊婦さ

んに母子手帳配布時に渡します。 

ロ）禁煙ポスター2000部印刷し、1市4町で配分し 

各機関・事業所等へ配布してもらいました。 

 上記の禁煙キャンペーン活動は、県医師会の平成 
17年度地域保健活動活動推進協議会に、塩谷郡市の 

事業提案として提出することを役員会で承認されま

した。 

報告事項 

栃木県郡市・大学医師会正副会長懇談会 

 平成16年6月18日宇都宮市医師会館で開催され、 

尾形会長は①医業経営の効率化について②「元気だ 

そう・とちぎ」参加について提案しました。 

塩谷広域消防本部との意見交換 

 来る6月29日に塩谷郡市医師会事務局にて開催 

されます。特定三行為及び事後検証の実施状況や救

命救急士の処置範囲の拡大措置にかかわる対応につ 

いて話し合う予定です。 

小児救急医療体制整備の現状について 

 塩谷総合病院の奥山院長は、土曜日の午前中の外 
来を再開始したが、今後の課題として患者数の動向 
で土曜日の体制を日曜日まで拡充したい意向を示し 
ました。 
医師連盟塩谷郡市支部事務所について 

 公益法人活動と政治団体活動の峻別は国会でも問 

題になっており、当支部でも医師会と医師連盟は口 

座や会計は別になっているが、住所が医師会事務所 

と同じということで、不適切な事例に当てはまるの 

で、医師連盟の所在地は尾形会長の住所に変更する

ことが、役員会で承認されました。 
 

 

 
 
 
 
 
 

◇栃木県医師会執行部と話す会◇ 
 平成 16 年 5 月 25 日午後 6 時 30 分より、宇都宮

東武ホテルグランデ2階竹園にて開催されました。 

 執行部から宝住会長・太田副会長・池田常任理事・ 
尾形新一郎理事、塩谷郡市医師会からは尾形会長・

戸村・奥山・軽部・阿久津正・西・川原事務長が参

加し、和やかに話す会が催されました。宝住会長や 
太田福会長の有意義な話があり、尾形会長は冒頭に

元塩谷郡池田理事が県常任理事に迎えられたこと 
に感謝の意を表しました。 

 

 

塩谷郡市医師連盟支部からのお知らせ 

 当支部の西島候補入会申し込みは現在、2,000 名

以上ありました。が、高位当選を目指してさらに 1

票でも多く確保したいのでご協力をお願いします。 

用紙は事務局へ21日まで必着（期限厳守） 

 西島英利候補個人演説会が6月28日護国会館で開

催するので、会員の参加を募ります。 

 

西島氏も健康保険の問題点について、アメリカ医療 
の実態を告発した映画「ジョンＱ」の話をしていま 
したが、7 月 21 日に栃木県総合文化センターで鑑賞

会と李啓充氏の講演会が開かれます。鑑賞希望の方

は保険医協会へ連絡して無料券をもらいましょう。 
 またご家族や患者さんで興味を持たれそうな方に 
もお勧めください。 
 日本の医療制度が米国のようになったら大変であ 
ることがよくわかる映画です。 
 
 
 

事務局よりお知らせ 

○平成16年度医業経営セミナー（県医師会主催） 

日 時：平成16年7月21日（水）19時～21時 

場 所：矢板イースタンホテル 

テーマ：「医療法人化のメリットと 
設立から運営までの注意点」 

講 師：萩原 英美 

※詳細は県医師会から案内があります。 

 
 


